



LOS ARCTURIANOS ESTÉN PREPARADOS PARA LAS BENDICIONES COMPLETAS!

□ NOSOTROS SOMOS LOS ARCTURIANOS!

El velo se vuelve diariamente más fino, ya que los elementos oscuros que han dominado su planeta están perdiendo su poder. Fuentes de Luz están entrando ahora en su atmósfera □ con un nuevo poder que no fue capaz antes de penetrar su reino.

La mayoría de ustedes que está despierto y consciente sobre el proceso de Ascensión sienten esto muy tangible en sus vidas, no sólo en su cuerpo-mente.

Al cambiar el cuerpo, desafiado por frecuencias cada vez más superiores, también sus sentimientos e intuiciones se adaptan, y así su mente □ y las cosas en su mundo.

Muchos de ustedes son capaces ahora de mirar directamente hacia los reinos dimensionales superiores y sentir las vibraciones y la conciencia de un Mundo Divino. El Mundo Divino siempre ha estado ahí, sólo que ustedes no lo han estado notando. Han estado ciegos y su conciencia estaba restringida a una muy pequeña parte de la Creación.

Esta pequeña parte ha sido considerada desde hace Miles de años por sus científicos como siendo el todo que está existiendo y es posible. Sin mencionar sus religiones que los ataron intencionalmente a la limitación y a la falsa auto-identidad.

Pero ahora todo esto más o menos repentinamente desaparece, y ustedes están siendo conectados con su propia Verdad, la cual son ahora capaces de recordar.

Es esta remembranza que los trae al hogar, este recuerdo que sana todas las heridas que han acumulado en muchas vidas en este planeta deprivado de luz.

Qué más los sanaría que el conocimiento de su propio Ser Verdadero, que se está revelando ahora A Sí Mismo a ustedes?

Es tiempo de aceptar Ser Quiénes Ustedes Son y dejar ir todas las falsas auto-ideas y auto-limitaciones. Dejen ir los constructos mentales con los cuales fueron mal guiados para definirse a ustedes mismos. Escuchen su emoción más profunda en su interior. Es la huella que los guía al pequeño punto en su corazón, el cual, cuando pasan a través de él, les da espacio a su eterno y vasto Ser Divino.

Por favor oblíguense desde ahora en adelante con todo su corazón a despertar a su Verdadero Ser. Y nosotros los bendecimos por esto! Ahora es el tiempo para esta gran aventura de su Verdadero Auto-Descubrimiento! No la retrasen más! No se distraigan con metas menores! Lo que ustedes necesitan en este mundo siempre ha estado ahí para ustedes, cuando encuentran su Ser.

Este es el tiempo para completar el propósito por el que vinieron,

y se les está dando ahora la espléndida oportunidad para la gloriosa revelación Que Son Ustedes, Uno con Todo Lo Que Es.

Hay muchos caminos laterales también, que intentan ocupar su mente. Pero elijan sabiamente, sólo hacer uso de aquellos que los asisten en su Auto-Revelación.

Esto es tan necesario, porque muy pronto vendrá un tiempo donde necesitarán estar en su Propia Verdad, para recibir totalmente las Bendiciones del Magnífico Regalo Divino que les será Dado a todos. Pero sólo lo pueden recibir totalmente cuando estén preparados! No han anhelado esto apasionadamente?

Simultáneamente el Descubrimiento y la Realización de su propio Ser será una bendición para otros al ustedes ayudarlos en este tan importante evento transformador a experimentar lo que de otra manera se hubiera arrastrado por su miedo y confusión.

Es de la más grande importancia establecer ahora sus prioridades, incesantemente y con fe, alegría y amor. Porque ustedes todos son Una Humanidad, su propia apertura al Infinito Divino dispara la apertura de los corazones de los inconscientes que sueñan aún la ilusión del viejo mundo.

Ayúdenlos a despertar con su entrada al Reino de la Eternidad Divina, la Luz y el Amor, ahora. El evento Celestial que pronto Iluminará el Universo es el signo visible y la prueba que la gran mayoría de la Humanidad ha considerado una mera fantasía.

Pero este Evento abrirá sus ojos y su Conciencia Divina y el Conocimiento de la Verdad que ya ha sucedido en su propio Corazón y Conciencia, verá su Propio Reflejo en el cual las Fuerzas Creadoras se están revelando a su mundo todo y a los Universos también.

Sepan que lo que está delante de ustedes es Mucho Mayor de lo que pueden imaginar o pensar. Cambiará el mundo a su alrededor, y por siempre trayéndolo hacia una Nueva Divina y Gloriosa Dirección, dejando atrás toda la oscuridad y la realidad ilusoria que esta oscuridad creó.

El resplandor de su Nuevo Mundo Divino iluminará todo a su paso. Y todo emergerá, purificado de los viejos recuerdos, en gran Alegría.

Este es verdaderamente el día de la resurrección, profetizado por tanto tiempo. Es el Gran Matrimonio de todos los Cielos y la Tierra.

Esto no es y nunca ha sido ciencia ficción, pero ha sido siempre señalado como la Verdad de la Divina Realidad, de la que tantos de ustedes han dudado, pensando que era simplemente una imaginación ilusionada. Pero ellos no sabían que era sobre lo Real, escondido desde hace Milenios. Ahora la moneda dio vuelta, y lo que ha sido percibido como realidad, es ahora revelado como una decepción. Y cuando esta decepción es entendida, se puede prescindir totalmente de la moneda, porque lo que está Surgiendo ahora es la Verdad Divina anterior y más allá de la dualidad. Es simplemente el Ser de Felicidad, Uno, Indiviso y Eterno. Esta es la Revelación de su Verdadera Existencia, su Verdadero Ser.

Y este es el Uno al cual su Mundo Entero está Despertando!

Con muchas Bendiciones, Amor y Excitación!

Nosotros Somos los Arcturianos

Sharing of this message is only allowed together with this information and without changes, including the title. If you have questions, please contact me via transformation33@gmail.com. Thank you.

LA INTERCONEXION ARCOIRIS – A.A.CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION